

There are no translations available.

Reportajes de Televisión



Es preciso que se vaya realizando el numero mas extenso posible de presentaciones, filmaciones, emisoras basadas sobre los temas desarrollados en Inka Llacta®.

Esto mismo si el **proyecto Inka Llacta®** fue ya fue objeto de reportajes y fue filmado por el equipo de produccion francesa **One Planet** en 2008

que presento varios puntos de interes del Peru dentro de los cuales "**INKA LLACTA®**"

y fue presentado por su animador de bandera **Sebastien Lafont** en frances (aqui al primer plano (a la derecha)en la foto junto con

Jean-Luc Guidoin

el realizador y el camarografo)

- en **FRANCIA** en la cadena "**Canal+**" y
- en **BELGICA** en la cadena "**RTBF**", en 2009 y
- se realizo una version en ingles por ser difundida ulteriormente.

recibimos tambien la visita de un equipo japonse de la cadena NHK.

Dentro de las condiciones para realizar los reportajes, se requiere una coordinación con la dirección de la Asociación Civil Inka Llacta para poder aportarle las informaciones básicas y la ayuda que puedan requerir el equipo de rodaje, esta coordinación se hará a través del Presidente de la asociación Inka Llacta® y sobre entiende el compromiso de enviarle una copia de lo que será difundido para su documentación y mediateca.

También hubo menciones en reportajes radiofónicos etc.

Pero para lograr generar más atracción hacia el sitio, el valle de Anta de un lado, y otros arqueosítios sobre otras culturas en otras regiones en el Perú (ya que copiar lo ya hecho en la misma cultura sería contraproducente) es preciso tener una cobertura mediática amplia tanto nacional como internacional.